



SYNDICAT NATIONAL
DES ENTREPRISES DU FROID,
DES ÉQUIPEMENTS DE CUISINES
PROFESSIONNELLES
ET DU CONDITIONNEMENT DE L'AIR

Meilleurs vœux 2023

Générale n°2023/01 - Janvier 2023

Chers Collègues,

Le manque de personnel est un sujet qui revient depuis plusieurs années, il est aujourd'hui une réalité dans nos entreprises. En début d'année, je vous annonçais que la formation et l'attractivité des métiers seraient les sujets prioritaires pour 2022. **Au terme de cette nouvelle année, plusieurs actions ont déjà été engagées et d'autres sont à venir pour pallier le manque de personnel dans nos métiers.** A commencer par la promotion des métiers du froid, de la cuisine professionnelle et du conditionnement de l'air à travers une campagne de communication lancée sur les réseaux sociaux afin de toucher une cible jeune – les collégiens et/ou les lycées – et une cible adulte en reconversion et/ou en travail précaire). En ce sens deux vidéos sont diffusées sur YouTube avec la mise en avant des **différentes applications du froid et l'environnement privilégié de notre secteur et de nos métiers.** Ce sont des supports à mettre en avant lors de vos visites de collège et/ou lycée, lors de vos discussions avec des professeurs et proviseurs. Tous ensemble, relayons cette communication et mettons en avant le site dédié : ton-avenir-en-froid-clim.fr.

Le sujet de la formation implique également de créer du lien entre les centres de formation et les entreprises au niveau régional. L'arrivée d'un nouveau membre permanent au sein du Snefcca confirme ce deuxième point dans le souhait du syndicat **d'accompagner les régions en ce sens, et d'orienter les jeunes en recherche de stage, d'alternance et d'emploi vers les entreprises adhérentes.** C'est pourquoi, depuis la reprise des réunions d'information en région, des thématiques autour du recrutement et de la marque employeur sont ainsi proposées aux entreprises pour les sensibiliser à améliorer leur mode d'accueil et à faciliter l'intégration de nouveaux salariés et apprentis. Cette année, nous avons reçu **près de 30 adhésions de la part d'établissements de formation.** Une très bonne nouvelle qui nous aidera à échanger avec les professeurs qui forment nos futurs collaborateurs.

N'oublions pas que nos métiers sont des métiers de passion, nous en sommes les ambassadeurs. Alors, ensemble, **créons des opportunités !** Représentons et promouvons les avantages à intégrer la Profession !

Toute l'équipe du Snefcca se joint à moi pour vous souhaiter une **excellente année 2023**, pleine de prospérité et de réussite.

Jean-Luc CARRE
Président National du Snefcca

